El partido gobernante de México traslada la votación del plan energético de AMLO al Domingo de Resurrección

El partido gobernante de México ha trasladado al domingo de Pascua una votación clave sobre el plan del presidente Andrés Manuel López Obrador para recuperar el monopolio estatal del sector eléctrico, en lo que los críticos describieron como un intento de forzar la aprobación del proyecto cuando la asistencia en el congreso podría ser menor.

La votación se fijó inicialmente para el martes en la cámara baja, pero se esperaba que Morena y sus aliados se quedaran a unos 50 votos de la mayoría de dos tercios necesaria para un cambio constitucional, después de que los partidos de la oposición prometieran oponerse.

Mexico's Ruling Party Moves Vote on AMLO's Power Plan to Easter Sunday - Bloomberg